

BOLETÍN No. 117 ->>

El uso de la tecnología digital en la impartición de clases un aspecto de enseñanza innovador en la UAA.

Visitan directivos de Kanagawa el Campus Sur de la UAA con una excelente impresión sobre infraestructura, equipamiento y desarrollo educativo.

Directivos de la Universidad de Kanagawa calificaron a la Universidad Autónoma de Aguascalientes como una institución con un gran potencial para la internacionalización, tras haber realizado diversas reuniones y conocido la infraestructura con que cuenta la Máxima Casa de Estudios del estado, por lo que aseguraron se agilizarán los trámites necesarios para comenzar con los acuerdos de intercambio y enseñanza de idiomas.

Tras una visita al Campus Sur de la UAA, la delegación nipona encabezada por Theophilus Asamoah, director del Centro Internacional de la Universidad de Kanagawa; comentó que el uso de la tecnología de pantallas inteligentes para la impartición de clases y el establecimiento de materias virtuales es un proceso innovador en el proceso de enseñanza aprendizaje.

En esta visita, los directivos de Kanagawa pudieron observar también el avance de los estudiantes en el dominio de una segunda lengua, el dominio del idioma inglés, lo que pareció a los visitantes un punto a favor de los estudiantes acalitenses para poder iniciar de inmediato intercambios y estancias.

En este sentido Theophilus Asamoah, manifestó que el proceso de enseñanza de idiomas en la UAA es muy destacado y tiene una estructura similar al que se utiliza en Japón, por lo que la movilidad estudiantil y de catedráticos tendrá un impacto positivo en el aprendizaje del español o el japonés según sea el caso y para ello se implementarán estancias que van desde un mes hasta un año.

En este sentido comentó que gracias al conocimiento que pudieron tener de la UAA, la Universidad de Kanagawa podrá promover con otras instituciones de su país la movilidad de estudiantes, recomendando a la Autónoma de Aguascalientes como una institución de calidad, promoviendo con ello el fortalecimiento de las relaciones académicas internacionales.

Por otra parte, el directivo de Kanagawa expresó que se realizará un simposio entre académicos y estudiantes de ambas instituciones para debatir temas internacionales respecto a la educación, al igual que otros más específicos sobre las relaciones México-Japón.

Finalmente, cabe mencionar que la Autónoma de Aguascalientes buscará expandir sus relaciones internacionales con oriente, por lo que en próximas fechas se tendrá un acercamiento con la Universidad de Tokai, también en Japón, para delimitar acciones bilaterales que puedan ser implementadas entre ambas instituciones.

